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Antrag gemäß Geschäftsordnung: Bäume für Burgdorf – Ein 
Baumpflanzprogramm 

In Burgdorf gibt es nicht genug öffentliche Flächen, um neue Bäume zu 
pflanzen. Wenn es eine gesunde und klimagerechte Umwelt in Burgdorf 
geben soll, ist es ökologisch sinnvoll, auch private Haushalte bei der 
Standortsuche für neue Bäume miteinzubeziehen. Bäume haben eine 
kühlende Wirkung im Sommer und helfen dabei das zerstörerische Potenzial 
des Klimawandels zu verringern. Da es ein öffentliches Interesse gibt, mehr 
Bäume zu pflanzen, möge der Rat der Stadt Burgdorf beschließen, dass 
private Haushalte von der Stadt Burgdorf Setzlinge für Bäume bekommen, 
um diese im eigenen Garten zu pflanzen. Dies soll auch für die Gärten an 
Mehrfamilienhäusern möglich sein.

Am Beispiel anderer Kommunen wie Wülfrath („Wurzeln für Wülfrath“) und 
Aalen („Lasst Aalen wachsen“), lässt sich ableiten, dass solche Angebote von 
den Bürger:innen gut angenommen werden. Wir bitten um die Bereitstellung 
von Haushaltsmitteln in Höhe von 10.000€. Die Möglichkeit der 
Inanspruchnahme von Fördermitteln für das Projekt, sollte geprüft werden. 
 
Wir bitten diesen Antrag im Ausschuss für Umwelt Stadtentwicklung und Bau 
zu beraten. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Johanna Degro

Herrn Bürgermeister 
Armin Pollehn  
Vor dem Hannoverschen Tor 1  
31303 Burgdorf
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